

13.Johann-Reichart-Gedenkturnier und ASVOÖ-Schnellschach-Landesmeisterschaft!

Maximilian Mostbauer Turniersieger

Herbert Holumann erstmals ASVOÖ-Schnellschach- Landesmeister!

49 Teilnehmer kamen nach Steyregg um am diesen Turnier teilzunehmen. Traditionellerweise ist der Jugendanteil mit 10 und der Seniorenanteil mit 15 sehr hoch und stellte 50% des Teilnehmerfeldes.

Von Anfang an entwickelte sich ein Zweikampf zwischen Max Mostbauer und Jakob Polstmayer und am Ende sollte ein halber Buchholzpunkt in der Drittwertung über den Turniersieg entscheiden. Der dritte Platz ging an Radoslav Flasič mit einem halben Punkt Rückstand.

Die Kategoriepreise gingen diesmal an:

Bester Unter 2000 Elo: Herbert Holzmann

Bester Unter 1800 Elo: Mostafa Shiri

Bester Unter 1600 Elo: Sefik Keserovic

Bester Unter 1400 Elo: Valentin Hutterer

Die gleichzeitig ausgetragene ASVOÖ-Schnellschach-Landesmeisterschaft mit 15 Teilnehmern aus 3 verschiedenen Vereinen ergab folgende Wertung.

1. Platz und Landesmeister: Herbert Holzmann (SV Steyregg)

2. Platz Gordon Meyer (SV Steyregg)

3. Platz Florian Sandhögner (SC Ottensheim)

